

Wissenschaft gestaltet Digitalisierung

Der Digital Turn ist eine technologisch getriebene Transformation, die alle Bereiche der Gesellschaft, das heißt auch Forschung und Lehre, in vielerlei Hinsicht umwälzt. Wir brauchen die Wissenschaft, um die Digitalisierung zu gestalten und nicht nur zuzuschauen, wie sie - schon längst - passiert. Durch unsere differenzierte Hochschul- und Forschungslandschaft und unsere Industriestärke bieten sich gerade in Baden-Württemberg große Chancen. Das Land hat sich daher mit einer umfassenden E-Science Strategie für unsere Wissenschaft auf den Weg gemacht, diese Chancen zu nutzen.

Ministerin Theresia Bauer MdL